

Dübendorf, 27. Oktober 2017
Neuhofstrasse 34

Unser ehemaliger Partner und Mitinhaber

Markus Schaerli-Gossweiler

(dipl. Bauingenieur ETH und eidg. pat. Ingenieur-Geometer)

ist am 24. Oktober 2017 kurz nach seinem 81. Geburtstag für uns alle völlig unerwartet gestorben. Markus Schaerli war von 1979 bis 2001 Mitinhaber unseres Unternehmens, zuerst unter dem Namen Gebr. Gossweiler, Nachfolger Schaerli + Streuli und zuletzt unter dem heutigen Firmennamen.

Markus Schaerli stellte seine ganze Schaffenskraft in den Dienst unseres Unternehmens und trug mit seiner Kompetenz und Weitsicht viel zur Entwicklung der Firma bei. Für unsere Auftraggeber war er während all diesen Jahren ein gewissenhafter und umsichtiger Geometer und Ingenieur. Unseren Mitarbeitenden war er ein fürsorglicher Chef, seinen Nachfolgern ein motivierender, grosszügiger Partner und auch nach seiner Pensionierung ein geschätzter Berater und Freund. Für sein langjähriges, verdienstvolles Wirken für unser Unternehmen sind wir Markus Schaerli zutiefst dankbar.

Wir halten sein Andenken in Ehren und drücken seiner Familie unser herzliches Mitgefühl aus.

Gossweiler Ingenieure AG

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter